

## Delincuentes le dispararon a funcionarios de seguridad municipal: balazo llegó a un hospital

● Cerca de las 1:15 horas de ayer, un vecino de La Reina denunció a personal municipal que cuatro delincuentes estaban forzando un portón perimetral para ingresar a robar a un domicilio ubicado en calle Álvaro Casanova. Los funcionarios llegaron junto a Carabineros al lugar, donde dieron con los asaltantes, quienes huyeron. Así, se inició una persecución en la cual los antisociales dispararon en reiteradas ocasiones contra el personal municipal. Uno de los balazos impactó en el sector de urgencias del Hospital Militar. Por este hecho



no se registraron heridos. Luego, los malhechores escaparon por la autopista Vespucio Oriente, donde se les perdió el rastro. Más tarde el vehículo en el que se trasladaban fue encontrado abandonado en la comuna de Huechuraba. 🚗